

PV AG BIKESENIORS CHABLAIS
Restaurant du Golf, Aigle
Mardi 31 octobre 2023 à 10H15.

Ordre du jour :

1. Souhais de bienvenue, liste des présences

A 10h15 Willy souhaite la bienvenue et demande une minute de silence suite au départ tragique de notre président Jean-Philippe Ruh

Lors de votations, seuls les membres ont le droit de vote

39 membres sur 44 dès 10h40 avec l'arrivée de Arlette Winkler 40 membres votants

4 membres nous rejoignent pour le repas

1 membre excusée

Hommage à Jean-Philippe

Je m'imagine que ce jeudi 15 juin 2023 devait être une journée comme tu les aimais. Monique partie en balade avec les Marcheseniors, cela te laissait tout loisir de t'organiser à ton rythme en pratiquant les activités qui te passionnent : Jardinage, bricolage le matin et une virée à vélo l'après-midi. Un coup de fil de ton épouse en début d'après-midi alors que tu pédalais, tout en souplesse, dans la plaine du Chablais : « Tout va bien, je vais grimper à Torgon afin de m'entraîner pour l'Ardèche ». Les premiers lacets, le rythme est bon, le pouls normal, le panneau publicitaire Beltrami et Fils au sommet de leur vigne et bientôt la 9e épingle suivie du panneau, objet de beaucoup de plaisanteries, Bonne Année. Le grand mur et soudain le trou noir... Une retraite heureuse s'envole, laissant derrière elle son lot de chagrin, de souffrances et beaucoup d'incompréhensions.

Nous perdons notre Président et ami alors qu'il avait encore beaucoup à nous apporter. Jean-Philippe avait repris les rennes de notre groupe en 2021 en pleine période Covid.

Perfectionniste, il savait faire passer son message avec bonhomie et gentillesse tout en affichant une certaine rigueur. Sa tâche n'était pas facile avec la montée en puissance des VAE, sans oublier les musculaires de moins en moins nombreux. Il était parvenu à convaincre quelques membres à faire la formation de moniteur afin d'assurer la pérennité du groupe. Tout était parfait comme sa dernière sortie avec les Bikeseniors, si bien organisée à Penthalaz avec la visite de la Maison Planzer. C'est là dans la joie d'une belle journée que notre Président nous quitte définitivement, nous laissant ce beau souvenir.

J'aimerais terminer cet hommage en vous relisant le texte que j'ai mis dans le Livre d'Or au retour de la cérémonie funéraire et qui reflète l'état d'esprit du moment.

Les orages annoncés pour ce jeudi 22 juin 2023 sont en accord avec la révolte qui nous anime. Pourquoi lui? pourquoi si tôt? pourquoi? pourquoi? En rentrant de la cérémonie des obsèques de Jean-Philippe tout tourne en boucle dans ma tête : Monique son épouse, ses enfants, ses petits-enfants, sa merveilleuse famille, ce bel hommage rendu à l'être aimé, que de larmes, que d'émotion. La vie paraît injuste, consternation, colère, tristesse sont à l'ordre du jour. Oui, on ne reverra plus Jean-Philippe, sa passion pour le vélo, sa personnalité rayonnante, donner ses instructions avant le départ d'une course. Notre leader et ami laisse un grand vide dans nos cœurs et dans notre groupe.

On va continuer sans lui, pour lui, pour Monique, pour lui rendre hommage, pour montrer que nous sommes un groupe soudé et uni.

Merci Jean-Philippe ! Repose en paix, on ne t'oubliera pas !

Willy

2. Adoption de l'ordre du jour, nomination de deux scrutateurs

Les deux scrutateurs sont : Chantal Savary et Léon Vannay

3. Adoption du procès-verbal de l'AG du 25 octobre 2022
(disponible pour lecture sur le site Bikeseniors Chablais)

accepté à l'unanimité

4. Admissions, démissions, nominations

Admissions: Christel Ruch (nouvelle monitrice fraîchement brevetée),
Evelyne Richard, Rita Ohlsson

Démissions: Bernard Cleusix

Nominations: néant

5. Rapport du Président ad Interim Willy Badel

Voir annexe

6. Rapport du caissier

Jean-Luc Savary

Ollon, le 28 octobre 2023

Pro Senectute Bikeseniors Chablais

Année 2023

Rapport du caissier

complété le 1^{er} novembre 2023 **(en rouge)**

Bikeseniors Chablais :

- Les 30 francs de cotisations ont été utilisés comme prévu dans le budget 2023.
- Grâce à la grande générosité des membres, nous avons pu remettre une somme conséquente à Monique Ruh suite au décès de son époux Jean-Philippe. La caisse a pris à sa charge les coûts de l'avis mortuaire du Nouvelliste.
- Le solde des 5 francs récoltés à chaque sortie a rapporté 688.50 CHF. C'est moins que l'année précédente car on a fait 3 mardis sur 4 au début de l'année. Avec une partie de cet argent, on a fêté les 732 ans de la Confédération, le mardi 1^{er} août au couvert des Mangettes par un apéritif.
Le solde de l'exercice 2023 se monte à 411.20 CHF qui sera entièrement dépensé lors de l'assemblée générale et le dîner du 31 octobre 2023.

Camp d'automne à Privas en Ardèche au camping « Les Jardins de Privas » :

Le camping a été choisi par la famille Ruh. Le camp s'est très bien déroulé sans imprévu. Le caissier estime que les reconnaissances étaient trop nombreuses. Le compte du camp a financé 27 nuits de camping, 27 repas du soir et les forfaits déplacement pour les reconnaissances. Malgré les nombreuses reconnaissances, c'était un camp très bon marché. Le prix revient moyen par nuit avec le souper est de 61.-- par personne. Le camp finit par un solde positif de 1838.83 CHF grâce au taux de change favorable et tous les paiements ont été effectués par virement bancaire.

Assemblée Générale et dîner de clôture : (31.10.2023)

- Les participants du camp paient 40 CHF. (= 40.-- + bénéfice du camp + solde de la caisse)
- Les membres non participants au camp paient 50 CHF. (= 50.-- + solde de la caisse)
- Les partenaires sympathisants qui n'ont pas participé au camp paient 60 CHF (= 60.-- + petite participation de la caisse)

Compte « Bikeseniors Chablais » pour l'exercice 2023:

Solde en caisse **après** l'AG et le dîner de clôture du 31 octobre 2023 : **0.00 CHF**

Compte « Camps d'Automne » :

Solde en compte **après** l'AG et le dîner de clôture du 31 octobre 2023 : **153.71 CHF**

Montant des cotisations 2024 : 30 francs par membre. Les moniteurs, le président d'honneur et la membre d'honneur sont exemptés de cotisation.

Je remercie Pierre-André Trolliet pour ses 2 mandats de vérificateur des comptes.

En 2024 Catherine Clairet devient 1^{ère} vérificatrice, Roland Conus 2^{ème} vérificateur et Cathy Martenet vérificatrice suppléante.

7. Rapport des vérificateurs des comptes

**Rapport de la commission de vérification des comptes
de Bikeseniors Chablais pour la saison 2023**

Conformément au mandat qui nous a été conféré lors de l'assemblée générale du 25 octobre 2022, nous avons procédé à la vérification des comptes 2023 de notre groupement. Nous nous sommes réunis le 25 octobre 2023 au domicile de notre caissier, Jean-Luc Savary, afin d'effectuer cet audit.

Notre caissier nous a présenté l'ensemble des documents comptables de cet exercice et nous avons effectué de nombreux pointages des écritures concernant le compte général « Bikeseniors Chablais » ainsi que pour le compte « camps d'automne ». Notre caissier a répondu à satisfaction à nos questions. Nous avons constaté que les documents présentés correspondent aux écritures comptables.

Au 25 octobre 2023 le résultat comptable indique un solde de

CHF 411.20 sur le compte général « Bikeseniors Chablais »

CHF 2115.51 sur le compte « camps d'automne »

En conclusion, nous invitons les membres de l'assemblée ici présents de :

- Accepter les comptes 2023 tels que présentés
- Donner décharge au caissier ainsi qu'au comité de « Bikeseniors Chablais »
- Remercier chaleureusement notre caissier Jean-Luc pour son excellent travail.

Ollon, le 25 octobre 2023

Les vérificateurs



Pierre-André Trolliet



Jean-Pierre Burion



Catherine Clairret

accepté par acclamation

9. Donner décharge au caissier, aux vérificateurs ainsi qu'au comité

accepté à l'unanimité

10. Election du comité

Comme vous le savez, nous n'avons plus de président, nous avons approché des membres et vous proposons :

Bernard Grandjean comme président. Y a-t-il d'autres propositions ? ...

Si tel n'est pas le cas, nous vous invitons à voter à main levée

L'assemblée accepte par acclamation, Bernard est élu à l'unanimité

Au sein du comité nous avons discuté et vous proposons un comité à cinq membres :

1 président, 1 vice-président, 1 caissier, 1 secrétaire, 1 membre commission loisirs

Deux membres actuels se représentent : Jean-Luc Savary et Monique Ruh,

accompagnés de Rita Vannay membre de la commission des loisirs et

Jean-Pierre Burion pour le poste de vice-président

Y a-t-il d'autres propositions ? ...

Si tel n'est pas le cas, nous vous invitons à voter

L'assemblée accepte par acclamation, le comité est élu à l'unanimité

Le comité se compose comme suit :

Bernard Grandjean, président

Jean-Pierre Burion, vice-président

Jean-Luc Savary, caissier

Monique Ruh, secrétaire

Rita Vannay, membre commission des loisirs

11. Election des vérificateurs des comptes

Actuellement Pierre-André Trolliet qui termine son mandat,

Jean-Pierre Burion, Catherine Clairet

Jean-Pierre Burion élu vice-président cède sa place de vérificateur

Catherine Clairet devient 1ère vérificatrice

Il nous faut au moins 2 vérificateurs, qui se propose ?

Roland Conus 2e vérificateur et Catherine Martenet suppléante

L'assemblée accepte par acclamation

12. Election de la commission des loisirs

Actuellement Rita Vannay, Chantal Savary, Jean-Pierre Burion, Léon Vannay, Bernard Grandjean. Bernard et Jean-Pierre se retirent

Jacques Duroux se présente spontanément, dorénavant la commission des loisirs se compose de quatre membres

Nous passons au vote

L'assemblée accepte à l'unanimité par acclamation

13. Fixation du montant des cotisations 2024

Le caissier et le comité proposent le statu quo, soit CHF 30.00

L'assemblée accepte tel que présenté

14. Budget 2024 présenté par le caissier

Les dates du camp sont fixées du 7 au 14 ou 8 au 15 septembre 2024 selon les propositions des campings approchés et pour permettre à tout le monde de bloquer les dates, plusieurs membres sont aussi marcheurs et la sortie de deux jours de Marcheseniors a aussi lieu en septembre

Chantal fait la présentation d'un camp à Pernes-les-Fontaines, magnifique région que Jean-Pierre Blumenstein et Anny connaissent bien. Un peu plus loin que l'Ardèche mais possibilité de faire un arrêt aux Abrets pour ceux qui ne veulent pas descendre d'une traite. Région aux mille senteurs délicieuses, jolis villages, beaux parcours sauvages.

Willy fait la présentation d'un camp à 160 km de Monthey près du lac Chalain à Marigny dans le Jura. Région tempérée avec divers parcours qui sillonnent des vallons et des lacs.

Le 1er vote à main levée ne réussit pas à départager la destination. La commission des loisirs remet à chaque membre participant au camp un bulletin à compléter.

Pendant le repas, après dépouillement, Chantal annonce que le Jura l'emporte sur le Vaucluse, le score est très serré, mais le plaisir de partager une semaine ensemble l'emportera et chacun sera certainement ravi de vivre ce camp.

17. Divers, propositions individuelles à adresser par courriel au président wibadel@gmail.com jusqu'au 25 octobre 2023

Monique : je tiens à vous remercier du fond du coeur de votre soutien constant qui m'aide à poursuivre mon chemin et trouver un nouvel équilibre. Je ne suis pas toujours joyeuse, mais vous me comprenez certainement. J'essaie de participer au mieux, ce n'est pas toujours évident. Apprendre à gérer seule toutes les tâches et les assumer...

Bernard : nouveau président nous remercier de la confiance que nous lui accordons et continuera dans la ligne de Willy et Jean-Philippe. Il décide de déléguer immédiatement certaines tâches et passe la parole à Jean-Pierre Burion vice-président :

Chers Amis ,

En préambule, je souhaite rendre hommage à Jean-Philippe et dans la foulée, remercier Monique , qui, avec force et courage a mené à bien le camp 2023 de Bike seniors, avec l'aide précieuse de Jean-Luc pour la partie organisation et des monitrices et moniteurs pour la partie « terrain ».

Un tout grand merci également à Willy qui a pris la Présidence ad interim de notre groupe et ce, jusqu'à ce jour.

Il y a quelque temps, Willy nous a approchés, Bernard et moi, pour nous demander si nous serions prêts à nous engager au sein du comité de Bike seniors du Chablais en tant que Président et respectivement Vice-président.

Lors de notre voyage de classe au Maroc, je me suis assis avec Bernard autour d'un thé à la menthe. Nous ne sommes pas passés par la vallée du Rif, connue pour la qualité de ses produits stupéfiants et notre discussion s'est donc tenue en toute sérénité et sobriété. Au terme de notre conversation, nous avons décidé de répondre favorablement à la demande de Willy. Bernard m'a dit, « comme j'ai deux mains gauches, c'est bien que tu acceptes de devenir mon bras droit ».

Nous voici donc prêts à relever le défi, accompagnés des vaillants vétérans que sont Monique et Jean-Luc qui ont accepté de rempiler au sein du nouveau comité, et rejoints par Rita qui sera en charge du groupe loisirs.

Au nom de ce nouveau comité, je vous remercie toutes et tous de la confiance dont vous faites preuve à notre égard. Soyez assurés que nous mettrons tout en œuvre pour assurer la bonne marche de notre groupe.

Longue vie à Bike Seniors du Chablais et à tous ses membres.

Et d'ores et déjà santé et bon appétit pour la suite de la journée.

Rita et Chantal distribuent des cadeaux de remerciements sous forme de bouteilles.

Au comité : Monique, Jean-Luc, Willy

Aux moniteurs : Monique, Rosemarie, Christel, Bernard, Michel

A notre photographe préférée : Anny

La parole n'étant plus demandée, Willy lève la séance et invite l'assemblée à partager l'apéritif et remercie tout le monde pour l'active participation.

Vionnaz, le 2 novembre 2023

Monique Ruh